



7 Pièces

545 m²

Réf. 84793248

4 200 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé sur la prestigieuse demi-île de Cap Martin, cet exceptionnel penthouse de 165 m2 couronne le dernier étage de la résidence la plus recherchée de Cap Martin. Offrant une vue imprenable sur Monaco et la côte italienne, la résidence dispose d'équipements luxueux, notamment deux piscines, une salle de sport ultramoderne, un service de conciergerie et de magnifiques jardins paysagers. Ce penthouse serein et unique est défini par sa vaste terrasse/jardin suspendue de 363 m2, parfaite pour vivre et recevoir à l'extérieur. À l'intérieur, l'appartement comprend une entrée élégante menant à un ...

Situated on the prestigious half island of Cap Martin, this exceptional 165 m2 penthouse crowns the top floor of the Cap Martin's most sought-after residence. Offering stunning views of Monaco and the Italian coast, the residence boasts luxurious amenities, including two pools, a state-of-the-art gym, a concierge service, and beautifully landscaped gardens. This serene and unique penthouse is defined by its expansive 363 m2 suspended terrace/garden, perfect for outdoor living and entertaining. Inside, the apartment features an elegant entrance leading to a spacious living room, a fully ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

